
Uchoa/SP, 1 O de dezembro de 2020 

OFÍCIO CONVOCA TÓRIO 

llmos. Srs. 

Venho respeitosamente através deste solicitar a presença de todos os 
membros do COMTUR para a 102ª reunião ordinária a realizar-se no dia 17 de 
dezembro de 2020 (quinta-feira) às 19:00, no Centro de Recepção ao Turista 
de Uchoa - SP para tratarmos de assuntos referentes a pauta do dia: 

• Leitura e aprovação da Ata da reunião anterior; 
• Informações sobre a situação da pasta do Turismo em Uchoa; 
• Revisão do Plano Diretor de Turismo, Região Turística, Aldeia do Artesão 

etc.; 
• Próxima reunião do conselho (data e pauta); 

• Demais assuntos sugeridos pelos membros do COMTUR. 

Contando com sua presença externamos protesto de estima e 

consideração. 

Atenciosa mente, 



ATA DA 102º REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE TURISMO 
DE UCHOA- COMTUR (17 de dezembro de 2020) 

Aos dezessete dias dos mês de dezembro do ano de dois mil e vinte às 19h00 
(dezenove horas) teve início a reunião mensal do COMTUR de forma presencial 
obedecendo todos os protocolos, em decorrência da pandemia do Corona Vírus, 
sendo que, foi feita a convocação para esta data e estiveram presentes os seguintes 
conselheiros que assinaram a lista de presença em anexo: Siuze Aparecida 
Agostinho Davanzo (Sindicato Rural de Uchoa), João Carlos Alberto Correa Ornelas 
(ASSUAC); Luiz Gustavo Dalla Déa (Turismo); Alexandre Aparecido Rodrigues 
(Legislativo); Sonia Mendes Roschel Buongiovanni (Comércio Diferenciado); Adrian 
Domiciano Fiai da Costa (Espaços e organizadores de eventos) e Luciana da Silva 
Brito (ACEU). A Presidente iniciou os trabalhos agradecendo a presença de todos e 
fazendo a leitura da Pauta do dia, que tratou dos seguintes assuntos: - Leitura e 
aprovação da Ata anterior; - Informações sobre a situação da pasta do Turismo em 
Uchoa; - Revisão do Plano Diretor de Turismo, Região Turística, Aldeia do Artesão 
etc.; - Próxima reunião do conselho (data e pauta); - Demais assuntos sugeridos 
pelos membros do COMTUR. Em seguida leu a ata da reunião anterior colocando-a 
em votação a qual foi aprovada por todos os presentes e ainda solicitou à Secretária 
Executiva, Senhora Luciana da Silva Brito que observasse a presença dos 
Conselheiros e secretariasse a reunião. O segundo item da pauta relacionado as 
informação sobre a situação da pasta do Turismo em Uchoa recebeu através do 
Diretor sr. Luis Gustavo relato sobre tudo o que está em andamento e seus possíveis 
desdobramentos, sendo o mesmo questionado em seguida sobre sua permanência 
e as vivencias necessárias para o bom funcionamento do turismo no município. O 
diretor afirmou que não permanecerá em Uchoa pois, a situação do município está 
indefinida politicamente acarretando muita dificuldade no que diz respeito a quem 
comanda o município, portanto, não há no momento nenhuma possibilidade de 
contatos e de decisões a serem tomadas já que também não há transição do poder 
e disse ainda que mora em Novo Horizonte e que lhe foi oferecido o cargo de Diretor 
de Projetos e Posturas com toda a estrutura necessária para o desenvolvimento de 
um trabalho digno e passível de sucesso, além de que, fatores familiares e 
individuais corroboraram para tomada dessa decisão que lhe trará também 
segurança e tranquilidade. Passou-se em seguida para o item referente a Revisão 



do Plano Diretor de Turismo, Região turística, aldeia do artesão etc. Mais uma vez o 
senhor Gustavo Dalla Déa foi convidado a explanar sobre esses assuntos afirmando 
que ao participar do grupo de interlocutores regionais no dia de hoje reafirma a 
necessidade da priorização da revisão do plano e inventário turístico, já que segundo 
ele por exemplo o maior atrativo hoje de Uchoa não consta no inventário (Museu de 
Paleontologia Pedro Candeio), já que o mesmo não havia sido inaugurado quando 
da entrega do Plano Diretor e é de fundamental importância sua inclusão e a 
atualização dos demais dados, bem como, a escolha de programas e projetos a 
serem implementados nos próximos anos. Quanto a região turística o diretor de 
turismo disse que Uchoa hoje está inserido oficialmente na RT Caminhos do São 
Domingos e não sabe como ela irá ficar, pois, Catanduva que se propôs a comandá
la até agora não tem transmitido segurança e resultados concretos e seu antigo 
diretor de turismo Fernando Bonvino deixou o cargo e consequentemente o comando 
da RT isto a bastante tempo e agora o Senhor Gustavo Dalla Déa que passou a dar 
soluções e encaminhamentos para a RT está deixando Uchoa e não poderá 
continuar "palpitando" na RT. Por outro lado, existia a RT Águas Turismo e Negócios 
sobre a liderança de São José do Rio Preto podendo-se dizer que não vingou como 
RT e sim como roteiro (Rota Caipira - Turismo Autêntico), pois, através do SENAC 
Rio Preto foram criadas quatro rotas onde Uchoa participa de três delas e segundo 
o senhor Gustavo deve haver maior engajamento dos atrativos de Uchoa inclusos 
nas mesmas pois hoje estão ausentes das discussões e das reuniões. No que diz 
respeito a Aldeia do Artesão o senhor diretor de turismo disse que o projeto foi 
dividido em cinco etapas e duas delas foram vistoriadas e o governo liberou o 
dinheiro do pagamento e duas estão faltando a conferencia e a entrega de dados 
(planilhas) por parte da prefeitura ao Governo do Estado para que haja o repasse da 
verba a ser paga a empresa ganhadora da licitação , e nesse interim, ocorreu o 
seguinte fato: houve mudanças dos órgãos isto é, mudança de Secretarias que era 
a do Turismo ( DADITUR) , era feito pela CPOS ( Cia; Paulista de Obras e Serviços) 
e atualmente está sendo em outra Secretaria CDHU, o que acarretou esse atraso, 
que interferiu no andamento normal desses repasses. , sendo que a Prefeitura~/ 
estava cumprindo corretamente para que não acontecesse nenhum imprevisto, mas Ã 
aí está a explicação do ocorrido, sendo que, o local está em fase final de · 
acabamento e a última parcela somente poderá ser paga quando do termino das 
obras e que segundo o mesmo isto não deverá ocorrer este ano, não havendo 
portando inauguração do local. Também, segundo Senhor Gustavo o Conselho 
Municipal de Turismo deve ficar atento pois Uchoa é Município de Interesse Turístico 
e existem prazos a serem seguidos e cumpridos além de convênios a serem 
renovados e mais uma vez frisou a necessidade da Revisão do Plano Diretor de 
Turismo do Município. Durante toda explicação do Diretor de Turismo foram feitas 
muitos questionamentos, perguntas, indagações pelos conselheiros presentes 
resultando nas colocações e afirmações acima descritas e todos lamentaram a saída 
do mesmo do cargo de diretor de turismo. Outro assunto passou a ser abordado 
referente a data e pauta da próxima reunião do COMTUR sendo escolhido o dia vinte 
e oito de janeiro como a data da próxima reunião em virtude da indefinição Po~ 



quem irá assumir a prefeitura no dia quatro de janeiro, já com relação a pauta o 
primeiro item continua sendo a Leitura e aprovação a Ata da reunião anterior e os 
conselheiros presentes de forma unanime apontaram a revisão do Plano Diretor 
como sendo um dos itens, bem como a escolha do novo diretor de truísmo e o 
funcionamento da pasta, pois hoje a mesma não dispõe de nenhum funcionário, 
estagiário para cuidar do que é de sua responsabilidade (museu de Paleontologia 
Centro de Recepção ao Turista, Aldeia do Artesão). Outro item seria os demais 
assuntos sugeridos pelos membros COMTUR, que irão tomando formato e clareza 
a partir dos desdobramentos políticos que deverão ocorrer durante o mês de janeiro. 
Vale ressaltar que todos os assuntos acima abordados, foram referendados por 
todos os presentes. Nada mais a ser discutido a presidente encerrou a reunião às 
vinte e uma horas e trinta minutos. Eu Luciana da Silva Brito, secretária executiva do 
COMTUR, lavrei e secretariei a presente Ata em dezessete de dezembro de 2020. 

Davanzo 

Presidente do COMTUR 

Luciansgt,lva Brito 

Secretária executiva do COMTUR 
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DATA 17/12/2020 102 º REUNIAO ORDINARIA DO COMTUR -

Nome do Membro Representação Telefone E-mail Rubrica 
INICIATIVA PRIVADA 

Maria Claudia Soares Baffi Pelliciotta Meios de Hospedagem 

Jairo Dantas Meios de Hospeda9em 

Guilherme Donha Palharini Alimentação fora do lar 

Daniela Aparecida Morelli Alimentação fora do lar -
Sonia Mendes Roschel Buongiovanni Comércio Diferencii!dO }.t) °\C\Co:fol. 15 J9 - • 1-.. "",,.. - 't::'ill. _l ".'\l., •~ .... ~- .,,..,,.' L n. 11 j 

José Ricardo Garcia Pupo Comércio Diferenciado a ' 
Leonardo Mota Seibel Turismólogos/Guias/Monitores 

Hugo Augusto Turismólogos/G uias/Monitores 
1., 

Luciana Da Silva Britto Associação Comercial .. ü 1 , (,f 1 kC .. 1,1. ~ )... /}" j. :, .,f\ '\ J,r, 11',í,'!.)': ,v\, ,,1 f'\f\•'\ (.~Cl,-"2· ... 
Ana Paula Boschilia Galo Associação Comercial - - '---~ 

-- .,.,l'J l,j "'· 
João Carlos Alberto Ornelas Associação Cultural (ASSUAC) ~ 1~ :-J1.-:,-Zl1.J4i J err.'k,c ·f'uti /IY!of:J-,. -· b {) Q 8d i/. _#'/)l,fl/6/ 
Pedro Sergio Candolo Associação Cultural (ASSUAC) 

u • V - " - 7 -:V y I 
Mirza Baffi Pelliciotta Atividades Autônomas de Turismo 

n 
Renato Jorge Aptur Atividades Autônomas de Turismo \ (/ 
Siuze Aprecida Agostinho Davanzo Turismo Rural (Sindicato Rural ) f.l~ 'i°al-91~ \s(/4,"ô ll. •1 

.. "'.'!.R.ô.0tvQ~~~~ "1' 
.~li ~~~ -· 

Elisabeth de Quero Silvestre Turismo Rural (Sindicato Rural) 
.. .., 'ij 

'\ 

Vilson Barreira Atividades Equestres e Similares 
(Clube do Peão) 



LISTA PRESENÇA CONSELHO MUNICIPAL DE UCHOA 

. 
~ - --- -~ 

Adernar Adami Atividades Equestres e Similares 
(Clube do Peão) 

Vagner Marcelo Camara Espaço e Organizadores de Evento 
(\ 1\ 

Adrían Domiciano Fiai de Costa Espaço e Organizadores de Evento ~ 1 <33,ioqoC\ (ãc;:; _j 
b,/\~.')nl'\ R.. A Jr~ 'L i..J 

~..w-1 1/ 
Maria Eugênia Corrêa de Morais Artesãos 

- li '-./ 
Valéria Amorim Soares Artesãos 

Nelson Luís Dias Barreira Bacia Hidrográfica 

Luís Antonio Paschoa Bacias Hidrográfica 

Carolino Camilo Museus Privados 

José Miguel Caparroz Museus Privados 

PODER PÚBLICO 

Luís Gustavo Dalla Déa Turismo • 9Ylt~l-3o'1Z i11;€..J~ é) Ih J!. /4 O·!~A.th '..b;, //,#.UUI/~~ 

Lucas Rafael Balbino Turismo 
, (/ 

Moniely Cristina Braz Nicoleti Sanchez Cultura 

Ana Checchin Cultura 

Milta Ruis Garcia Educação 

Daniel Almella Educação 

Marcelo Rosselli Dias Barreira Meio Ambiente 

Rodolfo Martins Felici Meio Ambiente 

Eliezer Peres Administração 

João Paulo Mello dos Santos Administração 
6, /. - j J 

Alexandre Aparecido Rodrigues Câmara Municipal -ià(/l/'7'711)7~17 & MfJ,.<t,.,k/tJ C#.Je,~ Mlt;,{ .tt,.. /JL ,/ ._., 
Cacilda Aparecida Zafalon Rivalta Câmara Municipal / I 


